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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

１ 
粥 川   章 

（公生クラブ） 

１．水害防止対策について 

２．自然環境を生かした野外

活動や大会の誘致について

 

２ 
谷 口 隆 德 

（創 新 会） 

１．新学習指導要領の施行に

伴う対応等について 

 

 

 

 

２．給食費未納対策について

 

３．高齢者・幼児虐待等の問

題について 

 

 

(1) 新学習指導要領が来年度か

ら施行されるが、その対応と

対策について 

(2) 現在とどのように変わるの

か 

(3) 就学援助の実態について 

(1) 未納対策として子ども手当

を考えては 

(1) セーフティーネットをいか

に考えるのか 

(2) 人権意識強化への取り組み

について 

３ 
岡 崎 治 夫 

（公生クラブ） 

１．７月末の大雨被害につい

て 

 

 

２．交通安全対策について 

(1) 農業耕作地流失、来年度再

生産に向けた市の対策は 

(2) 治水対策について関係機関

との連携は 

 

 

４ 

 

小 池 浩 美 

（日本共産党） 

１．高齢になっても安心して

暮らせるまちづくりを 

(1) 10年目の介護保険制度

について 

 

(2) 後期高齢者医療制度に

ついて 

(3) 高齢者にとっての安

心・安全なくらしとは 

 

 

(1) 10年経った制度だが「保険

あって介護なし」は改善され

たのだろうか 

(1) 75歳以上を差別する制度は

即時廃止しかない 

(1) くらし調査の中で何が見え

たか 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

  

 ～65歳以上ひとり暮らし高

齢者対象のくらし調査に

係って～ 

(2) 高齢市民の実態から改善す

べきこと、新たな施策は 

５ 
渡 辺 英 次 

（みらいクラブ） 

１．全国学力・学習状況調査

について 

 

 

 

 

２．マニュフェスト事業につ

いて 

 

３．冬期間の諸問題について

 

 

 

４．コスモス苑について 

 

 

(1) 「抽出方式」になった本市

における実態は 

(2) 抽出対象と自主参加の学校

の格差をどう考えるか 

(3) 学力向上に向け、新たな取

り組みは 

(1) 「児童・生徒大会参加交通

費助成事業」のこれまでの成

果は 

(1) 豪雪災害を想定した本市の

体制づくりは 

(2) 安全一番な「雪みち計画」

を 

(1) 増床後の現在の入居者数は

(2) 増床に伴い職員スタッフの

労働環境は 

６ 
神 田 壽 昭 

（創 新 会） 

１．日向森林公園等の管理と

整備について 

 

 

 

 

２．豪雨災害対策について 

 

 

３．家庭菜園つき高齢者共同

住宅など生活環境の整備に

ついて 

(1) 森林公園設置の経過と目的

(2) 森林公園にふさわしい管理

を 

(3) キャンプ場・句碑・桜の森

を一体とした整備計画を 

(4) 芝桜公園の今後は 

(1) 計画的な河川・下水道整備

(2) 今年の農業被害はどれ程か

(3) 地域要望事項に対して 

(1) 公営住宅との相違点と家庭

菜園つき共同住宅のイメージ

は 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

７ 
国 忠 崇 史 

（無 会 派） 

１．市長就任１年を経過した

感想を 

 

 

 

２．着ぐるみキャラクター

「羊田黒助」の活用につい

て 

 

 

 

 

３．子どもの水あそび環境整

備について 

 

(1) 鹿児島県阿久根市や名古屋

市で起きている事態をどう考

えるか 

(2) 市長マニフェスト実現につ

いて 

(1) 士別市の顔としてふさわし

い物語づくりを 

(2) プロ野球北海道日本ハムの

キャラクター「Ｂ・Ｂ」、コ

ンサドーレ札幌「ドーレく

ん」等から動作や振り付けを

学ぶ必要について 

(1) 酷暑の夏場、水あそびを安

心してできる場所がない 

(2) 南郷プールに、おむつ着用

児童でも入れるような工夫を

８ 
松ヶ平 哲 幸 

（民主クラブ） 

１．今後のごみ処理と最終処

分場について 

 

 

２．士別市臨時職員の任用に

ついて 

(1) 低炭素社会に向けた、今後

のごみ処理について 

(2) 既設処分場の延命策と新最

終処分場計画について 

９ 
菅 原 清一郎 

（無 会 派） 

１．市立病院、医師・看護師

等医療従事者確保の見通し

と対策と実現の可能性は 

 

 

 

２．産婦人科・小児科医院の

設置について 

３．農業振興対策と耕作放棄

地について 

(1) 医師の新規確保と医療従事

者の充足は 

(2) 看護師確保の見通しと、助

成制度の増額は 

(3) 第一四半期の収支状況と年

度末予測は 

(1) 個人病院誘致への働きかけ

や誘致支援対策は 

(1) 上士別農地再編整備事業の

来年度要望は 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

 

 

４．発達障害児等の学校特別

支援対策について 

 

 

５．市内小中学校の適正配置

計画について 

 

 

６．合宿の里づくりのための

『宿場町構想』は 

 

 

 

 

 

 

７．朝日山村広場維持管理に

ついて 

 

 

８．合併特例区事業の今後に

ついて 

(2) 受益者への早期の周知と対

策は 

(3) 耕作放棄地の現状と今後の

対策は 

(1) 小中学校への専門課程教師

の配置状況は 

(2) 義務教育課程後の進学者や

就職指導支援状況は 

(1) 将来の統廃合を見込んだ中

での協議機関設置は 

(2) 少子化進行の中での、小中

学校の見通しは 

(1) 各旅館の施設整備に係る積

極的な支援は 

(2) 宿場まち（各旅館）ランド

マークの設置は 

(3) 旅館業組合員との定期的な

会合の実施は 

(4) 外資獲得のために、高速の

終点をチャンスに 

(1) 広場に西側グランドの維持

管理は 

(2) ナイターの今後の使い方と

維持費削減は 

(1) 来年３月30日終了後の各種

事業の見直しや検討作業の今

後の在り方は 

(2) 大きな変化は町の衰退につ

ながるので慎重な配慮が必要

だが 

10 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

１．市立病院改革プランにつ

いて 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

２．日向温泉について 

３．公営住宅長寿命化計画に

ついて 

11 
出 合 孝 司 

（民主クラブ） 

１．メンタルヘルス対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２．まちづくりの推進につい

て 

(1) 職場におけるメンタルヘル

ス対策は 

 ①現状と今後の取り組みにつ

いて 

 ②医師による面接指導制度の

導入 

 ③職場復帰支援の確立 

(2) 早急な取り組みをすべき 

(1) まちの駅の取り組みについ

て 

(2) 士別発インキュベーション

事業制度の創設を 

 

12 

 

十 河 剛 志 

（民政クラブ） 

１．少子化問題について 

 

２．国民健康保険について 

 

 

３．省エネ対策について 

 

 

４．公園管理について 

 

５．士別市立病院について 

(1) 安心して子供を産むための

対策は 

(1) こくほ人間ドックの現状の

検診内容と定員数で問題ない

のか 

(1) 札幌市本庁舎のＬＥＤ化を

受けて、士別市の省エネへの

取り組みは 

(1) 市内の公園の管理内容は、

どうなっているのか 

(1) 医師確保のため、市民への

協力と市民サポーター運動の

呼びかけをしては 

 


